
COMPTE RENDU REUNION A.P.E. DU 18/10/2022

<u>Présents</u>: Kristell, Isabelle (Amicale Laïque), Natacha, Patrice, Géraldine, Hélène, Laurent, Audrey, Céline, Katia, Mathieu, Sébastien

Vu la présence de nouvelles personnes, un tour de table a été fait afin que chacun se présente.

Élections:

Le dépouillement a eu lieu le 7 octobre 2022.

Avec une participation de 45.85, les 8 sièges ont été pourvus.

138 votants sur 301 inscrits, 9 bulletins nuls, 129 exprimés. Le procès-verbal a été envoyé par Élise.

Retour sur les actions

Marche des parents :

Sous une météo clémente, le circuit de la marche des parents s'est fait à l'envers, pour la première fois. Une vingtaine d'adultes et d'enfants y ont participé. Seule une nouvelle famille est venue. Une réflexion émerge autour de la date : un dimanche ? une autre période comme mai et juin ? Par ailleurs, la communication serait à accentuer avant et pendant les réunions de rentrée pour cibler notamment les nouvelles familles de maternelle.

Jus de pommes:

La mise en bouteille s'est déroulée le 8 octobre, avec 16 adultes au lieu de 20 l'an dernier. 3050 bouteilles ont été préparées en 3 heures. De nombreuses commandes sont arrivées tardivement. Un nouveau créneau de récupération est proposé le vendredi 21 octobre de 16h15 à 16h45 au moment du goûter. Il resterait 30/40 cartons invendus.

Au regard de l'ancienneté de cette action, il est envisagé d'indiquer le nombre de cuvées pour la prochaine édition.

Goûter avant les vacances :

Le traditionnel goûter des vacances s'est déroulé à partir de 16h15 vendredi. La cafetière a été favorisée plutôt que le percolateur pour limiter le gaspillage. Un message a été adressé sur e primo pour rappeler ce moment festif.

Conseil d'école

Le prochain conseil d'école se déroulera le 10 novembre prochain. Élise propose des temps de rencontre au préalable pour échanger avec les parents élus FCPE. La date retenue est mercredi 19 à 11h15.

L'ensemble des parents seront interrogés pour remonter les questions dans ce contexte (transports scolaires par exemple...).

La question des séjours transplantés sera proposée à l'ordre du jour du prochain conseil d'école. Il sera également demandé un calendrier des actions de l'école afin de ne pas multiplier les sollicitations sur une même période.

Il est rappelé qu'une présentation des comptes de la coopérative scolaire doit être faite au cours d'un des conseils d'école ou lors d'une réunion spécifique.

Communication:

Via le formulaire de début d'année, une trentaine d'adresses mails à été ajoutés à la liste de diffusion de L'APE. Ceux ne voulant plus être destinataire de ces messages sont invités à se manifester.

Actions à venir :

Vente de livres (25-26 novembre)

Le projet d'école étant connu depuis 3 semaines, la recherche d'un nouvel intervenant est très limitée. Le choix s'est donc porté vers Isabelle Abraham à nouveau cette année. Son intervention sera de deux jours, et le jour même de la vente de livres (le vendredi), sur le thème du bien-être. Elle propose de réaliser le flyer également. Les enseignants es sont informés es de cette intervention. Son devis est de 838 €, soit 7.50€ par enfant (an dernier 7€ par enfant). Il est voté à l'unanimité. Cette action est en partenariat avec la librairie Lise&Moi de Vertou et cofinancé par l'Amicale Laïque. Comme chaque année cette action est l'occasion de fournir des livres à chaque enfant (pour Noël), ainsi qu'à l'école.

Cahier de coloriage :

Il a été décidé d'arrêter cette action.

Père noël:

Du fait du protocole sanitaire, le père Noël peut venir dans l'école. Sa venue est en cours d'organisation, sans doute sur 2 matinées.

Points divers:

Il a été évoqué les personnes autorisées à accéder à la boite aux lettres, dans la salle des maitres de l'école. Après échange, chaque responsable d'action pourra y accéder, ainsi que Kristell et Katia.

Retour sur Castel en fête :

1000/1500 personnes ont participé à cet évènement. Malheureusement, le feu d'artifice a été annulé. La signalétique sera repensée lors de la prochaine édition, et les horaires probablement revus (signalétique et programmation à partir de 14h non concluante).

La fanfare Harmonie était mécontente avec le monde écarté autour d'eux.

5 personnes se sont mobilisées pour tenir les 2 bars côté APE, bars qui n'ont pas rencontré un franc succès.

Peu de bénévoles étaient disponibles à cette date, en raison d'autres évènements.

Prochaine réunion APE : 24/11 à 20h30 Salle de la Maine

Conseil d'école : 10/11